

LES FLEURS DE LA CHARITÉ

SOMMAIRE : Première Communion. *A. Nunesvais.* — Tabernacles. — Les histoires de Théodoro. *L. Veillot.* — Vie de M. Le Prévost. — Fleurs du Cœur. — Rapport sur l'Œuvre des Sourds-Muets. — Jeunesse et Charité. *R. Delaporte.* — Souvenir d'un amonier. *A. N.* — La dame de charité. *L. Veillot.* — Sainte Elizabeth et le Lépreux. — L'Ermité. — Aux retardataires. — Aux Zélateurs et Zélatrices. — Correspondance.

PREMIÈRE COMMUNION

J'aurais voulu que tous nos amis et bienfaiteurs pussent assister à la belle cérémonie du 18 mai. Une première communion est toujours pleine d'émotions, mais il me semble que la beauté de ce jour est plus saisissante lorsque ce sont les humbles, les oubliés qui en profitent. Il y a sur notre figure, au dire du Psalmiste un reflet de la Divinité, mais ce rayon divin brille-t-il avec plus d'éclat que sur ces figures de premiers communicants ? A vrai dire, ne sont-ils pas transformés ? Ce jour-là, ces enfants sont beaux, d'une beauté toute surnaturelle, indépendante des traits, de la coupe de la figure, de la régularité des yeux ou de la bouche. Dieu est dans leur cœur et sa beauté réjaillit sur leur visage, son bonheur éclate dans leurs yeux, s'épanouit sur leurs lèvres. Qu'ils sont beaux, qu'ils sont heureux ! Leur bonheur est si grand qu'il se communique : leur sourire donne la joie, la pureté de leurs yeux attire, la confiance qu'ils témoignent fait plaisir. Comment vous décrire nos sentiments, à nous qui vivons habituellement avec ces enfants, qui mesurons toute la grandeur de ce changement, qui comparons leur air souffreteux, leur extérieur parfois gêné avec la joie confiante de ce beau jour ? Malgré nous, et avec plus de conviction que d'autres, nous nous disons, émus de leur bonheur, " qu'ils sont beaux, qu'ils sont heureux " !

Cette joie, vous pouvez cependant la partager, elle vous appartient. La liste qui suit vous dira que nos petits communicants pauvres ont trouvé de généreux bienfaiteurs ; mais que d'autres dont les initiales ne figurent pas ici et qui ont contribué à augmenter le bonheur de nos enfants ! A l'occasion de cette fête, nous avons habillé tous nos enfants pauvres, 160 ont eu part à cette charité ; vous comprenez que pour équiper ce petit régiment nous avons eu besoin de recourir à bien des